

174 NUEVOS INVESTIGADORES DEL DELITO

LOS NUEVOS PROFESIONALES TRABAJARÁN EN LAS 24 PROVINCIAS DEL PAÍS

El viernes 29 de abril de 2016, en el Auditorio del Distrito Policial La Delicia, se graduaron 174 funcionarios policiales como nuevos investigadores del Delito.

Los oficiales y clases policiales recibieron una formación académica de 1.492 horas de clase por cerca de ocho me-

ses en el ITSPN, a partir del 13 de julio de 2015, tras lo cual se repartieron en las cuatro unidades investigativas de la Policía Nacional: Dinased, Dinapen, Policía Judicial e Investigaciones y Dirección Nacional de Antinarcóticos, para realizar sus prácticas previo a incorporarse como los primeros investigadores del delito en el país.



Nuevos investigadores del delito



La MSc. Alexandra Orozco Bustos, Vicerrectora Académica del Instituto Tecnológico Superior Policía Nacional, ITSPN, manifestó la importancia y relevancia de este curso que fue el resultado del esfuerzo de la Dirección Nacional de la Policía Judicial e Investigaciones, DNPJeI, y el ITSPN e invitó a los nuevos investigadores a que pongan en práctica todas las instrucciones de los docentes en las diferentes áreas de desarrollo humano, legal, metodológico, psicológico, técnico-científico y operativo, a fin de que se cumpla el lema institucional: disciplina, valor, lealtad.

Malla curricular

Parte de las materias impartidas a los investigadores fueron Criminología, Criminalística, Derecho Constitucional, Psicología y Sociología Criminal, Ciberdelitos, Armas y Tiro, Georreferenciación del Delito, entre otras.

Por su parte, el General de Distrito, Nelson Villegas Ubillús, Director General de Personal y delegado del señor Comandante de Policía, resaltó el fortalecimiento de los tres ejes de la policía a través de este curso: eje preventivo, eje investigativo y de inteligencia. “Son ustedes, quienes con su experiencia y conocimientos sin lugar a duda, van a engrosar el ele-

mento investigativo que es el complemento de la policía” finalizó.

Educación a distancia

En representación del señor Ministro del Interior asistió el Gral. s/p Fabián Machado Arroyo, quien destacó la importancia de este curso para el nuevo modelo de gestión de la Policía Nacional, que pone especial importancia en el fortalecimiento de la seguridad ciudadana, principalmente con el apoyo el ITSPN a través de la educación de los servidores policiales, para lo cual también trabajan en un modelo de educación a distancia, a fin de que todos obtengan su título de educación superior. “Es importante especializar al personal a corto tiempo en la investigación criminal”, aseguró.

Primera antigüedad

El Cptn. de Policía José Andrés Villarruel Velásquez, quien obtuvo la primera antigüedad de este curso, manifestó que lo que antes era desconocido hoy se ha convertido en un terreno firme para caminar sin miedo gracias a la formación recibida, siempre buscando el bienestar del pueblo. Invitó a todos sus compañeros a afrontar el desafío, fijarse metas, practicar valores y dejar huellas para construir un Ecuador de paz para las futuras generaciones.